

“Hay que políticos,

Al hablar en el acto de conmemoración del cuarto centenario de la fundación de Arrecifes, Alfonsín sostuvo que “tenemos que alcanzar, entre todos, la convivencia que nos va a permitir tener la fuerza suficiente para decirle a los países más avanzados que los argentinos no vamos a tolerar que nos sigan discriminando en el comercio exterior”.

“Si hay un intolerante radical, castínguelo, si hay un intolerante peronista, socialista o conservador, castínguelo”, dijo Alfonsín, al hablar en el acto de conmemoración del cuarto centenario de la fundación de la ciudad de Arrecifes, al noroeste de Buenos Aires.

Alertó también sobre la existencia de facciones “que antes estaban a favor de la democracia y que se han volcado a la ultraizquierda” y sostuvo que en la Argentina “está siendo usado el mismo lenguaje” que emplearon “sectores de la ultraizquierda expulsados por los sandinistas de Nicaragua”.

El primer mandatario advirtió sobre la necesidad de que no alcancen a la Argentina los conflictos suscitados entre el Este y el Oeste, que afectan “a países hermanos, que son llevados a enfrentamientos tremendos o dictaduras”.

castigar a los intolerantes cualquiera sea su partido”

El presidente Raúl Alfonsín reclamó ayer “castigo a los intolerantes políticos, cualquiera sea su color partidario”, para “alcanzar, entre todos, la convivencia que nos va a permitir tener la fuerza suficiente para decirle a los países más avanzados que los argentinos no vamos a tolerar que nos sigan discriminando en el comercio exterior”.

“Si hay un intolerante radical, castínguelo, si hay un intolerante peronista, socialista o conservador, castínguelo”, dijo Alfonsín, al hablar en el acto de conmemoración del cuarto centenario de la fundación de la ciudad de Arrecifes, al noroeste de Buenos Aires.

Alertó también sobre la existencia de facciones “que antes estaban a favor de la democracia” y que se han volcado a la “ultraizquierda” y sostuvo que en la Argentina “está siendo usado el mismo lenguaje” que emplearon “sectores de la ultraizquierda expulsados por los sandinistas de Nicaragua”.

El primer mandatario advirtió sobre la necesidad de que no alcancen a la Argentina los conflictos suscitados entre el Este y el Oeste, que afectan “a países hermanos, que son llevados a enfrentamientos tremendos o dictaduras”.

“No queremos convulsiones como las que están sacudiendo al pueblo hermano de Chile”, afirmó Alfonsín, para rendir homenaje luego al dirigente chileno Ricardo Lagos, recientemente encarcelado, a quien calificó como “un gran demócrata”.

Reconoció también el esfuerzo de los trabajadores, quienes, expresó, “con salarios magros” siguen su lucha “para construir la nación”, pese a que deben “apretar los dientes por no poder dar a sus familias las comodidades que desean”.

El jefe del Estado presidió los actos del cuatricentenario de Arrecifes y, posteriormente, se dirigió a la vecina ciudad de Pergamino, donde descubrió una placa en memoria del fallecido ex ministro y amigo personal Raúl Borrás.

Alfonsín arribó al Aeroclub de Pergamino poco después de las 8.30, acompañado por el ministro de Defensa, Horacio Jaunarena, y el presidente de la Cámara de Diputados, Juan Carlos Pugliese, donde lo esperaban, el intendente local, Jorge Doung, y el jefe comunal del partido de Bartolomé Mitre, Luis Massello.

Tras ser recibido por las autoridades y revisar las tropas que formaron en su honor, el Presidente se dirigió en microómnibus a la ciudad

de Arrecifes, donde visitó la fábrica textil Tobra y, posteriormente, inauguró la ampliación de la empresa Industrias Molineras.

Luego se dirigió hacia el Concejo Deliberante local, que realizó una sesión especial en su homenaje y, finalmente, presidió el acto central conmemorativo de los 400 años de Arrecifes, ubicada a más de 200 kilómetros al noroeste de la Capital Federal.

En su visita a ese recinto, el primer mandatario elogió la actividad que desarrollan los Concejos Deliberantes en el país y afirmó que “estos cuerpos deliberativos garantizan no solamente el ejercicio de derechos y la búsqueda de responsabilidades, sino también la convivencia de los argentinos, que resulta indispensable en los tiempos que vivimos”.

Alfonsín, quien recordó que él también fue concejal en los inicios de su vida política, agregó que, dentro de la organización municipal, “el Concejo Deliberante es el lugar donde se impulsa de manera más intensa la participación ciudadana, sin la que se hace más difícil la democracia”.

En la ceremonia central de los actos conmemorativos, hablaron Massello, Armendáriz y Alfonsín.

Los festejos por la fundación



Raúl Alfonsín y una convocatoria a castigar a los intolerantes, cualquiera sea su signo

ción de Arrecifes comenzó el jueves con el descubrimiento de placas del capitán Gastón Heguera Santana, soldado fundador de la ciudad de Buenos Aires, que encabezó los primeros asentamientos en esa zona, en 1586.

En busca de la convergencia

Al defender, en su discurso, la necesidad de lograr la convergencia, el primer mandatario destacó que, a través de ella se pondrán vencer las dificultades existentes.

“Tenemos que vencer muchos obstáculos los argentinos”, dijo y agregó que “hay una sola forma de hacerlo, hay una condición bá-

el de conseguir un futuro para estos chicos que levantan hoy orgullosos la bandera de la Patria”.

Si bien admitió que “está bien” que exista “la competencia política”, afirmó que “se hace absolutamente necesario que cada uno de nosotros piense en esas grandes ideas que harán que el pueblo se convierta en Nación”.

Señaló que, de ese modo, “podremos recobrar fuerzas y ponernos de pie ante el mundo, para decirle que aquí hay un pueblo luchando en busca de su destino”.

Enfatizó que “tenemos que pensar en una democracia con un sesgo, un matiz distinto”, y advirtió sobre la necesidad de derrotar al sectarismo.

Afirmó que todos los sec-

pueblo, que está apechugando fuerte en las horas difíciles, que quiere vivir en unidad”.

“Pido —sostuvo en un llamamiento a la dirigencia— que sigan esta línea de comportamiento, que castiguen a cualquiera que se muestre intolerante o sectario”.

“Si hay un intolerante radical, castínguelo”, pidió Alfonsín en medio de los aplausos de los presentes; “si hay un intolerante peronista, o uno socialista, castínguelo”, sentenció nuevamente.

MENSAJE EN ARRECIFES

Alfonsín llamó a la convergencia y cuestionó a la ultraizquierda

Al hablar ayer en Arrecifes, el presidente Raúl Alfonsín criticó a sectores de la izquierda, al tiempo que descartó cualquier posibilidad de desestabilización, y convocó a una convergencia de "todos los sectores políticos". El primer mandatario visitó la citada localidad bonaerense a celebrar el 400° aniversario de su fundación.

El presidente Raúl Alfonsín criticó a quienes, según afirmó, están utilizando "el lenguaje de los sectores de la ultraizquierda que fueron expulsados de Nicaragua por los sandinistas". Agregó también que "sabemos que se han corrido a la ultraizquierda algunas fuerzas que antes sostenían la necesidad de un sistema democrático aunque fuera —según decían— una democracia burguesa".

Las palabras de primer mandatario se interpretan como una alusión a las fuerzas integrantes del Frente del Pueblo (MAS y Partido Comunista), a quienes ya se había referido Alfonsín en abril de este año al hablar en Villa Regina.

El Presidente pronunció ayer un discurso de fuerte contenido político en Arrecifes, ciudad a la que concurrió para encabezar los actos celebratorios del 400 aniversario de su fundación.

Asimismo, Alfonsín efectuó un llamado a la "convergencia de todos los sectores políticos", a la que calificó como "el único camino para superar los obstáculos". Sobre esta convocatoria a una convergencia democrática se registraron numerosos pronunciamientos en la última semana. Luego que el titular de la Cámara de Diputados, Juan Carlos Pugliese, anunciara la intención del primer mandatario de efectuar este llamado.

Alfonsín aseguró que "actualmente no hay posibilidades de desestabilizar a las instituciones de la República porque el pueblo jamás lo permitirá"; aunque advirtió que aún subsisten "sectores autoritarios que desean volver a las experiencias del pasado".

El jefe del Estado dijo también que es necesario que no alcancen a la Argentina los conflictos Este-Oeste, advirtiendo que situaciones así afectan a "países hermanos que son llevados a enfrentamientos tremendos o dictaduras".

"No queremos convulsiones como las que están sacudiendo al pueblo hermano de Chile", afirmó Alfonsín, quien rindió homenaje al dirigente socialista chileno Ricardo Lagos recientemente encarcelado, a quien definió como "un gran democrata".

Reconoció también el esfuerzo de los trabajadores quienes, expresó, "con salarios magros" siguen su lucha "para construir la Nación" pese a que deben "apretar los dientes por no poder dar a sus familias las comodidades que desean".

♦ Convergencia

Al defender en su discurso la necesidad de lograr la convergencia, el primer mandatario destacó que a través de ella se podrán vencer las dificultades existentes.

"Tenemos que vencer muchos obstáculos los argentinos", dijo, y agregó que "hay una sola forma de hacerlo, hay una condición básica e indispensable sin la cual no vamos a poder cumplir nuestro destino, que es la de conseguir un futuro para estos chicos que levantan hoy orgullosos la bandera de la Patria".

Sostuvo que "si todos nosotros no alcanzamos a concebir un conjunto de ideas básicas para servir a todos, si no conseguimos separar diferencias políticas para sacar ideas comunes, no podremos superar los obstáculos".

Si bien admitió que "está bien" que exista "la competencia política", afirmó que "se hace absolutamente necesario que cada uno de nosotros piense en esas grandes ideas que harán que el pueblo se convierta en nación".

Señaló que de ese modo se podrán "recobrar fuerzas y ponerlos de pie ante el mundo para decirle que aquí hay un pueblo luchando en busca de su destino".

Enfatizó que "tenemos que pensar en una democracia con un sesgo, un matiz distinto", y advirtió sobre la necesidad de derrotar al sectarismo.

Afirmó que todos los sectores dirigentes "tenemos que exponer con mucha sinceridad el agradecimiento al pueblo, que está aprehendiendo fuerte en las horas difíciles, que quiere vivir en unidad, y quiere superar la discordia y el enfrentamiento".

"Pido —sostuvo en un llamamiento a la dirigencia— que sigan esta línea de comportamiento, que castiguen a cualquiera que se muestre intolerante o sectario, sin importar el partido político al que pertenece".

"Si hay un intolerante radical, castíguenlo", pidió Alfonsín en medio de los aplausos de los presentes; "si hay un intolerante peronista, o uno socialista, castíguenlo", sentenció nuevamente.

Advirtió que también hay "otras razones muy importantes que reclaman la convivencia, en manera especial vinculadas con la seguridad con que queremos desarrollar nuestras vidas".

Aseguró también que "no hay posibilidades de desestabilizar las instituciones de la República", aunque alertó sobre la coexistencia de "elementos que siguen al



El presidente Raúl Alfonsín al hablar en el cuarto centenario de Arrecifes.

servicio del autoritarismo que acabamos de superar, con diarios y radios al servicio de esas ideas y que pretenden menoscabar al pueblo para gobernarse por sí mismos buscando el retorno a procesos autoritarios".

♦ Actividad

Alfonsín presidió en la ciudad bonaerense de Arrecifes los actos centrales conmemorativos de los 400 años de su fundación, tras lo cual se dirigió a la recinta ciudad de Pergamino donde descubrió una placa conmemorativa en homenaje al fallecido ex ministro de Defensa, Raúl Borrás.

Alfonsín arribó al aeroclub de Pergamino poco después de las 8.30, acompañado por el ministro de Defensa, Horacio Jaunarena, y el presidente de la Cámara de Diputados, Juan Carlos Pugliese, y fue recibido por el intendente local, Jorge Young, y el jefe comunal del partido de Bartolomé Mitre, Luis Massello.

El gobernador bonaerense, Alejandro Armendáriz, también intentó recibir a Alfonsín pero el mandatario provincial llegó con retraso al aeroclub pergaminense.

Tras ser recibido por las autoridades y revisar las tropas que formaron en su honor, el jefe del Estado se dirigió en microómnibus a la ciudad de Arrecifes donde visitó la fábrica textil Tobra y posteriormente inauguró la ampliación de la empresa Industrias Molineras.

Luego se dirigió hacia el Concejo Deliberante local que realizó una sesión especial en su homenaje y finalmente presidió el acto central conmemorativo de los 400 años de Arrecifes, ubicada a más de 200 kilómetros al noroeste de la Capital Federal.

♦ Visita

En su visita a ese recinto, el primer mandatario elogió la actividad que desarrollan los concejos deliberantes en el país y afirmó que "estos cuerpos deliberativos garantizan no solamente el ejercicio de derechos y la búsqueda de responsabilidades sino también la convivencia de los argentinos, que resulta indispensable en los tiempos que vivimos".

Alfonsín, quien recordó que él también fue concejal en los inicios de su vida política, agregó que dentro de la organización municipal "el Concejo Deliberante es el lugar donde se impulsa de manera más intensa la participación ciudadana, sin la que se hace más difícil la democracia".

En la ceremonia central de los actos conmemorativos hablaron Massello, Armendáriz y Alfonsín.

También acompañaron al primer mandatario la vicegobernadora bonaerense, Elva Roulet, el senador provincial Carlos Mosca, el diputado provincial del mismo partido Néstor Garshevitz, el subsecretario de Asuntos Institucionales, Carlos Ferreira, y la esposa del extinto ministro Borrás, Emma Botti.

Los festejos por la fundación de Arrecifes comenzaron el jueves con el descubrimiento de placas del capitán Gastón Higuera Santana, soldado fundador de la ciudad de Buenos Aires que encabezó los primeros asentamientos en esta zona en 1586.

Agencia DYN